

Servicio de criptomonedas de Skrill - Declaración sobre riesgos

Lea cuidadosamente las siguientes advertencias sobre riesgos antes de utilizar el Servicio de criptomonedas.

Este documento le proporciona información sobre los riesgos asociados con el uso de los Servicios de criptomonedas y la autorización de Transacciones de criptomonedas.

Los términos definidos que se emplean en este documento son los mismos que los establecidos en las Condiciones de uso del Servicio de criptomonedas.

El comercio de participaciones en monedas virtuales (incluidas las Criptomonedas admitidas) y la retirada de fondos utilizando una red de criptomonedas conlleva ciertos riesgos. Este documento le proporciona información sobre algunos de estos riesgos, pero no puede predecir todos los riesgos que puedan surgir ni puede describir cómo se relacionan dichos riesgos con sus circunstancias personales. Si tiene alguna duda sobre si el Servicio de criptomonedas es adecuado para usted, puede buscar la orientación de un asesor profesional.

Debe evaluar cuidadosamente si su situación financiera y tolerancia al riesgo son adecuadas para cualquier forma de exposición a las criptomonedas.

El Servicio de criptomonedas no está regulado.

-

Dado que el comercio de Criptomonedas admitidas actualmente no está sujeto a regulación más allá de los requisitos contra el blanqueo de dinero, el Servicio de criptomonedas no se rige por ningún marco reglamentario específico europeo o del Reino Unido. Esto significa que, cuando utilice el Servicio de criptomonedas, no se beneficiará las protecciones disponibles para los clientes que reciben servicios regulados de pago/dinero/electrónico proporcionados por nosotros o cualquiera de nuestras empresas afiliadas.

-

Dada la naturaleza no regulada del Servicio de criptomonedas, los clientes tampoco se benefician del acceso al Sistema de Compensación de Servicios Financieros (Financial Services Compensation Scheme, FSCS) ni al Servicio de Defensor del Pueblo Financiero (Financial Ombudsman Service) de Reino Unido.

El comercio de criptomonedas y las Transacciones de criptomonedas conllevan riesgos especiales.

-

Las criptomonedas también conllevan riesgos especiales que generalmente no se comparten con las monedas oficiales, bienes o materias primas en un mercado. A diferencia de la mayoría de las monedas, que están respaldadas por gobiernos u otras entidades legales, o por materias primas como el oro o la plata, la criptomoneda es un medio de intercambio único, ya que no existe un banco central que pueda tomar medidas correctivas para proteger el valor de una criptomoneda en crisis.

-

En su lugar, las criptomonedas son a día de hoy un sistema de moneda mundial autónomo y en gran parte no regulado. Los comerciantes de dichas divisas ponen su confianza en un sistema digital descentralizado y parcialmente anónimo que se basa en las redes entre pares y la criptografía para mantener su integridad.

-

Las Transacciones de criptomonedas no se pueden revertir una vez que se hayan transmitido a la red de criptomonedas correspondiente. Esto significa que si usted nos proporciona una dirección incorrecta de su Cartera de criptomonedas, no podremos cancelar ni revertir la transacción, ni tampoco restablecer su Cuenta de Skrill o la cuenta que tenga con un Comerciante admitido a su posición previa a la transferencia;

-

Los terceros con los que nos asociamos (como los comerciantes) pueden decidir unilateralmente discontinuar la funcionalidad de retirada a criptomonedas. Tales decisiones y acciones de terceros escapan a nuestro control.

El valor de las criptomonedas es altamente volátil.

-

El mercado para las Criptomonedas admitidas aún es relativamente nuevo e incierto. El precio o valor de las criptomonedas (incluidas las Criptomonedas admitidas) puede aumentar o disminuir rápidamente en cualquier momento e incluso caer a cero, por lo que puede resultar naturalmente difícil realizar una valoración fiable. El riesgo de pérdida en el comercio o la tenencia de una participación en criptomonedas puede ser sustancial y puede dar como resultado la pérdida de todo el valor de su participación en criptomonedas.

-

El mercado de criptomonedas es altamente susceptible a la manipulación del mercado y a otros usos indebidos para actividades ilegales. El mercado puede verse afectado negativamente si las fuerzas del orden investigan cualquier actividad presuntamente ilegal en la Bolsa de criptomonedas o en cualquier otra plataforma de criptomonedas.

-

En términos más generales, las criptomonedas son productos complejos y susceptibles de sufrir burbujas o pérdidas de confianza (irracionales o de otro tipo), que podrían desplomar la demanda en relación con la oferta, lo que significa que no hay garantía de que las criptomonedas siempre se puedan vender. Por ejemplo, la confianza podría desplomarse sobre cualquier criptomoneda específica debido a cambios inesperados impuestos por los desarrolladores de programas informáticos u otros, medidas severas gubernamentales, la creación de monedas alternativas superiores de la competencia, o una espiral deflacionaria o inflacionaria. La confianza también podría desplomarse debido a problemas técnicos: si el anonimato del sistema se viera comprometido, si se pierde o se roba dinero, si los piratas informáticos o las administraciones públicas son capaces de evitar que cualquier transacción se realice.

Las Bolsas de criptomonedas son vulnerables a ciberataques, errores y piratería informática.

-

Las bolsas de criptomonedas son totalmente digitales y, como cualquier sistema virtual, corren el riesgo de sufrir ataques de piratas informáticos, programas maliciosos y fallos operativos. Aunque las Bolsas de criptomonedas toman varias medidas para preservar la seguridad de sus plataformas, las criptomonedas que se mantienen en las carteras proporcionadas por dichas bolsas siguen siendo vulnerables a los ataques de piratas informáticos.

-

Si un ladrón obtiene acceso a una o más Criptomonedas admitidas (por ejemplo, robando la clave de cifrado privada de las carteras de las Bolsas de criptomonedas), este podría transferir los activos robados a otra cuenta. Esto es particularmente problemático, ya que todas las transacciones de criptomonedas son permanentes e irreversibles.

-

De este modo, es probable que un ataque de piratas informáticos provoque una reducción sustancial de la Criptomoneda admitida mantenida en su nombre (consulte más adelante). Aunque la Bolsa de criptomonedas pueda estar dispuesta a compensar a los usuarios por cualquier pérdida de este tipo, no está obligada a hacerlo. Un ataque grave también podría tener el efecto de poner una Bolsa de criptomonedas en una posición de insolvencia.

Las Criptomonedas admitidas (y la moneda fiduciaria empleada para comprarlas/venderlas) se mantiene bajo la custodia de un tercero.

-

Cuando utilice el Servicio de criptomonedas para comprar participaciones en una o más de las Criptomonedas admitidas, se mantendrán en su nombre por parte de un tercero (normalmente la Bolsa), que actuará como depositario (el "Depositario"). La Bolsa de criptomonedas y nosotros mantendremos registros que demuestren que las Criptomonedas admitidas se mantienen en su nombre y que no pertenecen a ningún tercero.

-

Las Criptomonedas admitidas podrán mantenerse "de manera global" con el Depositario, lo que significa que sus participaciones podrán mantenerse en una única dirección de cadena de bloques junto con las participaciones de otros clientes de dicho Depositario. Si el Depositario se volviera insolvente, podría producirse retrasos en la identificación de los activos que le pertenecen a usted. También podría haber un mayor riesgo de pérdida si se produjera un déficit entre los activos mantenidos en la cuenta global del Depositario y las reclamaciones de todos sus clientes (en cuyo caso, tendría que compartir proporcionalmente ese déficit con los otros clientes).

-

En caso contrario, en el caso de insolvencia del Depositario, tenga en cuenta que no existe ninguna protección legal específica que le cubra por las pérdidas resultantes de cualquier Criptomoneda admitida que mantuviera dicho Depositario. Esto podría significar no tener derechos específicos bajo las leyes de insolvencia para recuperar la criptomoneda mantenida

por el Depositario y ser tratado como acreedor normal del mismo.

-

Cuando venda sus participaciones en las Criptomonedas admitidas, las ganancias de la venta se mantendrán en una cuenta bancaria conjunta segregada de la Bolsa de criptomonedas. Al igual que con las Criptomonedas admitidas, la Bolsa de criptomonedas y nosotros mantendremos registros que demuestren que los fondos se mantienen en su nombre y que no pertenecen a ningún tercero. En caso de insolvencia de la Bolsa de criptomonedas, podría reclamar la devolución de su moneda fiduciaria de esta cuenta conjunta.

La Bolsa de criptomonedas puede suspender o terminar su servicio en cualquier momento.

-

Para proporcionarle el Servicio de criptomonedas, nos asociamos con una o más Bolsas de criptomonedas para facilitar la compra y venta de participaciones en Criptomonedas admitidas. Para poder proporcionar estos servicios, cobramos una comisión. Puede encontrar más información sobre nuestra estructura de comisiones en las [Condiciones de uso de criptomonedas de Skrill](#).

-

Dados los diversos riesgos asociados a los intercambios de criptomonedas (incluyendo el entorno legal incierto), es posible que una Bolsa de criptomonedas suspenda o termine su relación con nosotros y, en ocasiones, no nos diga el motivo. En estas circunstancias, podríamos tener que suspender nuestro Servicio de criptomonedas, pero intentaremos transferir la Criptomoneda admitida subyacente a otra Bolsa de criptomonedas lo antes posible.

-

Si no podemos colocar Órdenes en las Bolsas de criptomonedas de acuerdo con una Instrucción de orden, es posible que no podamos completar una Transacción de criptomoneda y, en consecuencia, usted puede sufrir pérdidas. Por ejemplo (con respecto a una Orden de venta), el precio de la Criptomoneda admitida puede caer en el período en el que no podamos colocar Órdenes en las Bolsas de criptomonedas, lo que significa que su ganancia en una Transacción de criptomoneda puede disminuir o sus pérdidas pueden aumentar.

La situación legal de las criptomonedas es incierta y está en constante evolución.

-

Dado que el mercado de las criptomonedas es relativamente nuevo, la naturaleza legal de las criptomonedas, en la mayoría de las jurisdicciones, aún debe determinarse por estatutos, reglamentos o jurisprudencia. En la ausencia de dicha autoridad, no está claro cómo un regulador o tribunal podría tratar las participaciones o derechos derivados del comercio de criptomonedas. En particular, la legislación aplicable a instituciones que mantienen como depositarias criptomonedas (particularmente en el caso de la insolvencia de dichas instituciones) está lejos de estar clara.

-

Es posible que un regulador nacional o supranacional tome medidas unilaterales para legislar el mercado de criptomonedas de manera que evite o dificulte el correcto funcionamiento del mercado en su jurisdicción. Esto podría afectar a nuestra capacidad de ofrecerle el Servicio de criptomonedas.

El funcionamiento de la red de criptomonedas está fuera de nuestro control.

-

Dado que la cadena de bloques es una red entre pares pública e independiente y no está sujeta a regulación o control por parte de ninguna autoridad o institución, no somos responsables de ningún fallo, equivocación, error y/o infracción que se produzca en la cadena de bloques o en cualquier otra red en la que se emitan y/o comercien y/o retiren las Criptomonedas admitidas.

-

No poseemos ni controlamos los protocolos de programas informáticos subyacentes que rigen el funcionamiento de las Criptomonedas admitidas. En general, los protocolos subyacentes son de código abierto y cualquiera puede utilizarlos, copiarlos, modificarlos y distribuirlos.

-

Los protocolos subyacentes de las Criptomonedas admitidas están sujetos a cambios repentinos en las normas de funcionamiento ("bifurcaciones"), y dichas bifurcaciones pueden afectar materialmente al valor, la función y/o incluso el nombre de la Criptomoneda admitida.